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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 27 MARZO 2019 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta” convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena RE Alberto 

AVERNA Eleonora GRITTI Ilaria SANNA Alessio 

BADINI CONFALONIERI 
Alfonso 

GUGLIELMOTTI Enrica SANTANGELO Enrico 

BALENA Davide MARTINEZ Francesco SANTIANGELI Amalia 

BENEDETTI Paolo NICOLA Francesca STRANIERO Giovanni 

CASTIGLIONE Dorotea POGGIO Graziella TAGLIAFERRI Federico 

CATANZARO Angelo PONTE Thomas  

              
E quindi in totale, con il  Presidente n. 21  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri  Casolati,  Gatto,  Pensi, Vallini. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
 

ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: SITUAZIONE CRITICA NELLE VIE 
PROSPICIENTI LA STAZIONE FERROVIARIA DI PORTA NUOVA. CHIEDIAMO 
L’INSTALLAZIONE DI TELECAMENRE E UN CONSIGLIO APERTO 
 



N. doc. 24 
 

TESTO COORDINATO APPROVATO NELLA SEDUTA DEL CONSIGL IO 
DEL 27/03/2019 

 
Circoscrizione Amministrativa n. 1 

Centro-Crocetta 
 

ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: SITUAZIONE CRI TICA NELLE VIE 
PROSPICIENTI LA STAZIONE FERROVIARIA DI PORTA NUOVA . CHIEDIAMO 
L’INSTALLAZIONE DI TELECAMENRE.  
 

Premesso che 
- La situazione della sicurezza cittadina, e più in generale dell’ordine pubblico, nei pressi 

dell’area compresa tra le vie Massena, Gioberti, Sacchi, San Secondo, Camerana, Magenta e i 
corsi Vittorio Emanuele II e Stati Uniti, ha raggiunto livelli allarmanti, testimoniati dal 
verificarsi di atti di criminalità quotidiani, sia nei riguardi dei singoli che nei riguardi della 
collettività tutta, oltre che di violazione delle norme. Particolarmente grave la situazione 
nell’area prospiciente la stazione ferroviaria di Porta Nuova, dovuta allo spaccio di droga e ai 
furti in abitazioni. Inoltre i danni ad autovetture sono all’ordine del giorno; 

 
- Nell’ambito di tale fenomeno si assiste ad una recrudescenza di delitti e di violenze contro le 

cose o persone che, tra l’altro, alimenta l’angoscia e la paura delle cittadine e dei cittadini 
residenti e dei commercianti;  
 

- Garantire la sicurezza dei cittadini e l’ordine pubblico, rappresenta requisito essenziale per la 
vivibilità urbana in assenza del quale l’allarme sociale e la conseguente limitazione della libertà 
e della serenità individuale raggiungono livelli intollerabili; 

 
- È compito dell’amministrazione cittadina adoperarsi con ogni iniziativa nell’interesse primario 

della cittadinanza, al fine di vedere garantiti sicurezza e ordine pubblico, anche ricercando e 
promuovendo nuove strategie d’azione ed ogni altra iniziativa che faccia crescere la cultura ed il 
senso di responsabilità dei cittadini nel controllo del proprio territorio e nel contrasto alla 
violenza; 

 
-  

Considerato che: 
 
- La Circoscrizione Uno, ha più volte convocato commissioni consiliari sulla questione sopra 

citata, anche alla presenza dell’Assessore alla Sicurezza, dell’Amiat e dei comitati di quartiere, 
svoltesi in loco proprio nelle vie dove lo spaccio di droga e gli atti di criminalità risultano più 
diffusi 
 

IMPEGNA 
 

Il Presidente della Circoscrizione Uno a 
- Sollecitare l’Amministrazione centrale a installare telecamere nelle vie sopraelencate per 

dissuadere i criminali dal compiere atti criminosi. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Catanzaro e Tagliaferri. 



 
Il Consigliere Catanzaro presenta il seguente emendamento soppressivo eliminare dal titolo le 
seguenti parole: “e un Consiglio Aperto” 
 

IL  PRESIDENTE 

 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’ emendamento soppressivo mediante votazione elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Ambrogio, Poggio, Balena, Badini 
Confalonieri, Re, Gamba, Castiglione e Santangelo. 
 
 
PRESENTI E VOTANTI:                                                 N. 13 
VOTI FAVOREVOLI:             N. 13 
 
Esito: emendamento approvato 
 
Il Consigliere Catanzaro presenta il seguente emendamento soppressivo: eliminare l’ultimo 
capoverso dalle parole “convocare…” fino alle parole “…del quartiere” 
 

IL  PRESIDENTE 

 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’emendamento soppressivo mediante votazione elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Ambrogio, Poggio, Balena, Badini 
Confalonieri, Re, Gamba, Castiglione e Santangelo. 
 
 
PRESENTI E VOTANTI:                                                 N. 13 
VOTI FAVOREVOLI:             N. 13 
 
Esito: emendamento approvato 
 
 

IL  PRESIDENTE 

 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’ordine del giorno, come sopra emendato, mediante votazione 
elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Ambrogio, Poggio, Balena, Badini 
Confalonieri, Re, Gamba, Castiglione e Santangelo. 



 
 
PRESENTI E VOTANTI:                                                 N. 13 
VOTI FAVOREVOLI:             N. 13 
 
 
 
  
Per l’esito della votazione che precede  

 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

 

DELIBERA 

 

 

Di approvare l’ordine del giorno avente ad oggetto: “SITUAZIONE CRITICA NELLE VIE 
PROSPICIENTI LA STAZIONE FERROVIARIA DI PORTA NUOVA. CHIEDIAMO 
L’INSTALLAZIONE DI TELECAMERE”. 
 
 
 


